

## Eine Woche voller Sport



BILDER: MARLIES BEIER

*Die Kinder vertieften ihre Qualitäten im Fussball.*

In der Woche vom 24. bis 28. Juni 2024 führte die Primarschule Lommis eine Projektwoche zum Thema Sport durch. Es wurden verschiedene sportliche Workshops angeboten.

So lernten die Kinder das Wikingerschach kennen und vertieften ihre Qualitäten im Fussball. Für eine EM-Teilnahme reicht es noch nicht, aber die Kinder hatten Spass und kamen ins Schwitzen. In den beiden Workshops im Wald spielten die SchülerInnen altbekannte Spiele wie «Schittli ghai um» und bauten kreative Minigolf Anlagen auf dem Waldboden.

Bei einem Posten stellten die SchülerInnen Jonglierbälle her und übten sich in verschiedenen Geschicklichkeitsspielen. Beim Badminton und Basketball spielten sie mit- oder gegeneinander und lernten die beiden Sportarten besser kennen.

Grosse Freude hatten die SchülerInnen an den zwei besonderen Workshops Schwingen in der aufblasbaren Schwingarena



*Kreative Minigolf Anlagen*

und Geräteturnen auf dem gemieteten Airtrack. Bei beiden Posten wirbelten die Kinder gekonnt durch die Luft. Beim Actionbound war Köpfchen gefragt. Mit



*Schwingen in der aufblasbaren Schwingarena*

einem GPS-Gerät suchten die Kinder Quiz Posten rund ums Schulhaus. Beim Casting Sport ging es nicht um die Auswahl eines Supermodels, sondern darum, die Angelruten fachmännisch auszuwerfen. In der Mittwochgruppe wurde dabei sogar ein Fisch gefangen.

Bei perfektem Wetter führten wir am Dienstag die Sternwanderung durch. Alle Klassen starteten an verschiedenen Orten und trafen sich zum Mittagessen an einer schönen Feuerstelle im Wald nahe dem Schloss Sonnenberg. Da beim geplanten Rückweg nach Lommis die Wege rund ums Schloss gesperrt waren, wagten wir uns an den herausfordernden Abstieg vorbei an



*Beim Casting Sport ging es darum, die Angelruten fachmännisch auszuwerfen.*



*Basketball: mit- oder gegeneinander*

«Grossvaters Stuehli». Einige Kinder und Lehrpersonen schütteten bei diesem Weg ein bisschen viel Adrenalin aus.

Am Freitagabend fand das Examen statt. Die Eltern durften mit ihren Kindern die verschiedenen Workshops ausprobieren und anschliessend verabschiedeten wir die 6. KlässlerInnen in die Sekundarschule. Wir durften eine unfallfreie, abwechslungsreiche und aktive Woche erleben. Wir sind dankbar für das sonnige Wetter und für unsere begeisterungsfähigen und lässigen SchülerInnen.

*Fürs Lehrpersonenteam, Malä Beier*

TEXT: MARLIES BEIER



*Bei perfektem Wetter führten wir am Dienstag die Sternwanderung durch.*

## Verabschiedung von Irmgard Schmucki



BILD: PRIMARSCHULE LÖWENZAHN, LOMMIS

*Mit Dankbarkeit und Wehmut mussten wir am Ende des Schuljahres unsere langjährige Kollegin Irmgard Schmucki (sitzend) verabschieden.*

Mit Dankbarkeit und Wehmut mussten wir am Ende des Schuljahres unsere langjährige Kollegin Irmgard Schmucki verabschieden. Irmgard Schmuckis Herz schlägt voll und ganz für den Kindergarten und so hat sie sich dazu entschieden, ihre vielen verschiedenen Funktionen an der Schule Lommis aufzugeben und neu als Klassenlehrerin in einer anderen Gemeinde zu wirken.

Irmgard Schmucki arbeitete während 29 Jahren an der Schule Lommis. Dabei hatte sie ganz viele Funktionen inne. So wirkte sie gleichzeitig als Kindergartenlehrerin, als Stütz- und Förderlehrerin, als Deutschlehrerin, als Flötenlehrerin, als Assistentin und als Bibliothekarin. Wer so viele Aufgaben bewältigen kann, hat auch viele Talente, von der unsere Schule profitieren durfte. Dafür sind wir Frau Schmucki ausserordentlich dankbar.

Eigentlich wollten wir Frau Schmucki ja am Examen zusammen mit der ganzen Schulausgangsgemeinschaft würdig verabschieden. Doch leider kam es anders. Anfang Juni stürzte Frau Schmucki auf dem Heimweg vom Flötenunterricht so unglücklich, dass sie bis Ende Schuljahr nicht mehr arbeiten konnte. Doch wir wollten es uns nicht nehmen lassen, Irmgard Schmucki würdig zu verabschieden. Deshalb veranstaltete das Team am letzten Schultag einen Apéro, bei dem sich jedes Teammitglied im persönlichen Gespräch und mit einem persönlichen Geschenk bei Irmgard Schmucki bedanken und verabschieden konnte. Mit grosser Dankbarkeit blicken wir auf die vielen Jahre der Zusammenarbeit zurück und wünschen Irmgard Schmucki von Herzen alles Gute ganz persönlich in der neuen Funktion als Klassenlehrerin.

TEXT: RETO BRÜLLMANN